



**Mi Universidad**

**NOMBRE DEL ALUMNO:** yoselin sánchez aguilar  
**NOMBRE DEL DOCENTE:** LuZ  
**MATERIA:** Ciencias  
**TEMA:** méxico antiguo  
**5TO SEMESTRE**  
**ENFERMERIA BACHILLERATO**



# MEXICO ANTIGUO



## ¿COMO SE FUNDO?

el surgimiento Tenochtitlan comenzó con el proceso de la migración de los aztecas chichimecas, quienes recibían ese nombre por habitar la tierra de Aztlán, en donde adoraban a Huitzilopochtli, deidad que los guiaría hacia un nuevo lugar.



## ¿COMO SE LLAMABA MEXICO ANTIGUO?

La respuesta es "ānāhuac" (Anáhuac), vocablo en náhuatl clásico que deriva del aglutinamiento de las palabras "ā-tl" (agua) y "nāhuac" (circunvalado o rodeado). En este sentido, se convierte en un locativo que puede traducirse, literalmente, como "circunvalado por agua", o bien "[tierra] rodeada por agua".



## CULTURAS

A esta zona se le conoce como Mesoamérica, en ella desde el año 2.500 a.C. hasta el 1521 florecieron espléndidas culturas como la Olmeca, Teotihuacana, Maya, Zapoteca, Tolteca, Mixteca y Mexica.



## ¿COMO SE DIVIDIA?

Los límites geográficos del México antiguo se fijan a partir de las fronteras políticas actuales, ya que este territorio nunca conformó una unidad histórica. Así, la República Mexicana se divide en tres superáreas culturales: Aridamérica, Oasisamérica y Mesoamérica.



## SU VIVIENDA

La mayoría de las casas eran de adobe; una casa "media" se componía de una cocina, una habitación donde dormía toda la familia y el baño (temazcalli) que estaba construido aparte. la mayoría de la gente vivía en vecindades. Algunas de ellas eran de empresarios y terratenientes, otras tantas eran de propiedad eclesiástica. Eran cuartos en los que la gente tenía sus petates, su anafre y un pequeño altar para el santo o santos de su devoción.